

Oradores del evento



Geovannie Gone, LMAC, MPH

**Geovannie Gone, Directora Ejecutiva,
Immunize Kansas Coalition**

La Sra. Gone supervisa el desarrollo y la implementación de la coalición IKC y las estrategias de inmunización en todo el estado, las nuevas iniciativas comerciales, aborda la equidad en las vacunas y los objetivos relacionados. Supervisa los programas del gobierno y otros servicios de habilitación de la corporación.

Le encanta encontrar la manera de innovar y elaborar estrategias para aumentar las tasas de vacunación y reducir las enfermedades prevenibles por vacunación. Con más de 18 años de experiencia de salud. Gone se graduó de la Escuela de Posgrado de Fort Hays y tiene una maestría en Salud Pública. También es nutricionista licenciada y consejera licenciada en adicciones. Es la presidenta y fundadora de "Diversidad Latina" en el oeste de Kansas, una organización que alberga el "Programa de Promotoras de Salud". Gone disfruta sirviendo a su Estado que la acogió hace muchos años. Actualmente se desempeña como miembro de la Junta de Enfermería del Estado de Kansas, la Comisión Latina Hispana de Kansas y la Comisión Latina Hispana de Kansas y recientemente nombrado miembro del Consejo de Bienestar de los Gobernadores. Antes de unirse a IKK, fue directora administrativa de Genesis Family Health, un centro de salud calificado federal del estado de Kansas en el oeste de Kansas.



Lizbeth De Jesus

**Trabajador de Salud Comunitario, Masonic Cancer Alliance,
University of Kansas Cancer Center**

Lizbeth De Jesus tiene un historial comprobando de dedicación y compromiso con la mejora de salud de la comunidad latina. Cuenta con más de 7 años de experiencia profesional en servicios humanos, centrándose en la prestación de servicios directos a la población latina.

Lizbeth es una Trabajadora Comunitaria de salud certificada en la red de alcance comunitario en Masonic Cancer Alliance del Centro de Cancer de la universidad de Kansas, donde maneja la línea telefónica en español para el programa Early Detection Works. Este programa ofrece mamografías y pruebas de detección de cáncer de cuello uterino gratuitas a pacientes con seguro insuficiente o sin seguro en todo el estado de Kansas. Hasta la fecha, Lizbeth ha conectado a más de 2100 pacientes con servicios gratuitos de detección de cáncer.

La experiencia multilingüe de Lizbeth en español contribuye a garantizar que los programas de detección de cáncer sean más inclusivos y accesibles, teniendo en última instancia un impacto positivo en la salud y el bienestar de la comunidad a la que sirve.



Obtenga más información:
www.immunizekansascoalition.org/entre-mujeres



Oradores del evento



Soileh Padilla Mayer

El Cónsul de México en Kansas City

Licenciada en Relaciones Internacionales por la Facultad de Ciencias Políticas de la UNAM y Maestra en Políticas de Desarrollo Alternativo por el Instituto de Estudios Sociales de la Haya, Reino de los Países Bajos.

Es miembro del Servicio Exterior Mexicano desde 2002, ingresando a la carrera diplomática por concurso en 2009. Su cargo más reciente fue en la Embajada de México en Canadá como Jefa del área de Asuntos Culturales y Académicos.

Su experiencia laboral incluye ámbito gubernamental, académico, medios de comunicación e industria editorial. En la Secretaría de Relaciones Exteriores se ha desempeñado como asesora del Subsecretario para América del Norte; Directora del Centro Cultural Luis Cardoza y Aragón en la Embajada de México en Guatemala; Agregada Cultural en el Consulado de México en Houston, Texas; Directora de Becas y Secretaria Particular del Jefe de Unidad de Asuntos Culturales.

Previo a su ingreso a Cancillería, colaboró en el Instituto Nacional de Bellas Artes (INBAL) como Coordinadora de Asesores del Director General y anteriormente en la Academia Mexicana de Derechos Humanos (AMDH) donde fungió como responsable de la Campaña Nacional contra la Tortura. Dentro de la iniciativa privada destaca su trabajo en Editorial Azabache y en Televisión Azteca.



Nohemi Alvarez, MSN, NP-C

Enfermera Practicante de Familia

Nohemi es una enfermera especializada en medicina familiar que se dedica a brindar servicios de atención primaria de alta calidad y manejo de enfermedades crónicas a la comunidad hispana en el área metropolitana de KC.

Obtuvo su licenciatura en enfermería en 2008 en la Universidad Estatal de Truman y luego trabajó en enfermería de viajes, UCI, pediatría y viajes. Obtuvo su MSN en 2013 de la Universidad de Graceland y ha trabajado como enfermera practicante durante 10 años.

Es miembro activo del capítulo de NAHN-KC y de Prime Health Fundación. Su familia emigró de México cuando ella tenía 5 años y, como intérprete familiar en asuntos legales y de atención médica, comprende los muchos desafíos que experimentan las familias inmigrantes al navegar por los sistemas en los EE. UU., especialmente el complejo sistema médico. Proporciona información de salud culturalmente sensible y le apasiona ver a los pacientes tener éxito en sus objetivos de salud individuales y familiares.



Obtenga más información:
www.immunizekansascoalition.org/entre-mujeres



Oradores del evento



Karime Rosas

Emprendedor

Karime Rosas creció en México hasta sus 18 años de edad. Se mudó a Estados Unidos y continuó su educación graduándose con una licenciatura en Administración de Empresas en la universidad de Newman de Wichita Ks en el 2006.

Como muchos inmigrantes aprendió inglés como adulto y trabajó en restaurante, radio, periódico como agente de publicidad, y finalmente emprendió su propio negocio.

Su negocio lo ha consolidado desde hace más de 23 años y ha sido reconocida como la directora #1 en el estado de Kansas por repetidos años así como la latina #1 en su empresa por varios años consecutivos.

Karime está casada con Martín Rosas y tiene 2 hijos Emmanuel de 10 años y Karime Amira de 6. Como mamá, esposa, hija, y líder. Karime compartirá cómo puedes tener un balance y diseñar la vida de tus sueños. Con fe, trabajo, disciplina, perseverancia, y pasión todo es posible!



Sharla A. Smith, Ph.D., MPH

Profesora Asociada en el Departamento de Salud de la Población University of Kansas Medical Center

La Dra. Sharla Smith es profesora asociada en el Departamento de Salud de la Población y directora de Equidad en la Natalidad en el Departamento de Obstetricia y Ginecología del Centro de la Facultad de Medicina de la Universidad de Kansas-Kansas City.

La Dra. Smith obtuvo una licenciatura en biología de la Universidad de Arkansas en Pine Bluff, una maestría en Salud Pública en Política y Gestión de la Salud y un doctorado en Filosofía (Ph.D.) en Investigación de Sistemas y Servicios de Salud de la Universidad de Arkansas para Ciencias Médicas. Es investigadora de servicios y sistemas de salud que trabaja en salud pública desde 2006. Su investigación actual se centra en la salud materna e infantil de las personas negras y en la participación comunitaria. A la Dra. Smith le apasiona desarrollar una cultura de equidad en la natalidad a través de la participación comunitaria, el empoderamiento y la educación.

La Dra. Smith es la fundadora y directora ejecutiva de la Red de Equidad de Nacimiento de Kansas, una red centrada en la comunidad que crea soluciones equitativas para mejorar la vida de los afroamericanos, salud materna, paterna e infantil en Kansas.



Obtenga más información:
www.immunizekansascoalition.org/entre-mujeres

